

Coswiger Neujahrskonzert 2018 mit Empfang des Oberbürgermeisters

Am 14. Januar 2018 fand im Ballsaal der Börse das Coswiger Neujahrskonzert statt. Bis beinahe zum letzten Platz war der Saal gefüllt – das gehört zur Tradition der Coswiger Neujahrskonzerte. wo Oberbürgermeister Frank Neupold seine Gäste am Eingang persönlich empfing. Darunter waren neben zahlreichen Vertretern sächsischer und Coswiger Einrichtungen auch Ehrengäste aus Tschechien: Generalkonsul Dr. Jiří Kuděla, Bürgermeister Dr. Milan Dian aus Lovosice mit einer kleinen Delegation und Oberbürgermeisterin Věra Nechybová aus Ústí. Und wie immer waren zahlreiche Coswiger Bürger der Einladung gefolgt.



Am Beginn des Konzerts stand die Neujahrsansprache des Oberbürgermeisters, der an der Schwelle des neuen Jahre die bisherigen Erfolge, seine Pläne und Wünsche zusammenfasste.

Dann gab er die Bühne frei für die jungen Künstler der Kurt-Masur-Akademie der Dresdner Philharmonie, die das Coswiger Publikum mit Werken von Carl Maria von Weber, Ferruccio Busoni, Jacques Ibert und – als besonderen Gruß an die tschechischen Gäste - Antonín Dvořák begeisterten.



Der Besuch klang bei einem gemeinsamen Abendessen aus, bei dem die Begegnungen im Jahr 2018 abgestimmt wurden – über ein Dutzend Begegnungen für Groß und Klein werden organisiert.

Im Rahmen des gemeinsamen Projektes „Aktive Partnerschaft : Kommunikation, Vertrauen, Zusammenarbeit“ sind sechs umfangreiche Aktionen geplant: Schüleraustausch, Sprach-Ferienlager und Fußballturnier, Radtour, Stadtfest und ein Seminar für alle am Projekt beteiligten Einrichtungen. Außerdem werden wieder gemeinsame Wanderungen in der deutsch-tschechischen Grenzregion stattfinden, Chorauftitte und Musikschulkonzerte und gegenseitige Besuche anlässlich verschiedenster Feste, auch beim Sächsischen Landeserntedankfest, dem Coswiger Höhepunkt des Jahres 2018.

